

Je quitte ceux que j'aime pour rejoindre ceux que j'ai aimés.

Christophe et Marie-France **Larchevêque**, leurs enfants, Nicolas et Sixtine,
Chloé et Loïc, Julien et Jennifer

Céline **Matthey Larchevêque**, son fils de cœur Jérémy
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Pierre LARCHEVÊQUE

dit Pierrot

leur très cher papa, beau-papa, grand-papa, parent et ami, enlevé à leur
tendre affection le 8 janvier 2022 dans sa 81^e année.

Selon le souhait de la famille, la cérémonie aura lieu dans l'intimité.

La famille remercie l'EMS la Rozavère à Lausanne et le personnel des soins
continus de cardiologie du CHUV.

Adresse de la famille: Christophe Larchevêque, Chemin des Etangs 1,
1305 Penthalaz.